



Una funcionaria teletrabajando desde su vivienda. VICENTE VICÉNS / AGM

## La Comunidad facilita el teletrabajo con una plataforma en la 'nube'

El sistema permite a los funcionarios acceder desde cualquier aparato a su correo y enviar ficheros de gran tamaño

### LA VERDAD

MURCIA. La Comunidad ha modernizado el teletrabajo de sus empleados públicos con la puesta a su disposición de una nueva plataforma en la 'nube'. Esta integra las herramientas ofimáticas y de colaboración más importantes y de uso más frecuente en la jornada laboral. El objetivo, explican fuentes de la Administración, es agilizar el trabajo y simplificarlo para prestar un mejor servicio público.

Así, la Consejería de Presidencia y Hacienda, a través de la Dirección General de Informática Corporativa, ha implantado una 'suite' informática de referencia. Esta unifica estas tareas, hasta el punto de que el usuario dispone de un puesto de trabajo digital en la 'nube'

en el que todos los servicios están integrados.

### «Con mayor eficiencia»

En concreto, la plataforma permite al trabajador acceder desde cualquier ordenador al correo electrónico corporativo, con capacidad ampliada con respecto al anterior modelo; tener a su disposición las unidades y discos duros de su ordenador de trabajo presencial, poder realizar videoconferencias, enviar mensajería instantánea a compañeros de proyectos o compartir ficheros de gran tamaño.

El director general de Informática Corporativa, Javier Martínez Gilabert, destaca que «tanto si los trabajadores están desempeñando su labor presencialmente o a distancia, esta plataforma les permite tener sus ficheros en la nube, realizar videoconferencias o trabajo en grupo de manera unificada, con mayor eficiencia, en un escenario en el que es fundamental perfeccionar estos procesos».

## Hasta 3,8 millones para apoyar el trabajo de 130 investigadores

La Comunidad convoca por primera vez tres becas Fulbright para proyectos predoctorales en Estados Unidos

### LA VERDAD

MURCIA. Cerca de 3,8 millones de euros invierte la Consejería de Empleo, Investigación y Universidades en financiar el trabajo de diferentes científicos. Según informaron fuentes del Ejecutivo regional, lo hace a través del programa de Talento Investigador y su Empleabilidad de la Fundación Séneca, que el pasado año benefició a 130 personas.

Este programa cubre todas las fases de la carrera investigadora con un elemento de internacionalización en todas ellas que permite el desarrollo de estancias en el extranjero. El consejero de Empleo, Investigación y Universidades, Miguel Motas, destacó que «en un año tan difícil como el que hemos vivido, el esfuerzo en la contratación de investigadores en formación ha crecido un 30%». El programa de Talento, explicó, «se ha ampliado con la incorporación de dos nuevas acciones: las convocatorias de retención de talento y la creación de tres becas Fulbright, en colaboración con su fundación, para desarrollar periodos de investi-



El consejero Miguel Motas. LV

«En un año tan difícil, el esfuerzo para contratar a jóvenes en formación ha crecido un 30%», remarca Miguel Motas

gación predoctoral en prestigiosos centros de Estados Unidos».

El programa de Talento Investigador ofrece contratos para la formación de jóvenes que desean realizar su tesis doctoral, con la posibilidad de desarrollarla en temas de interés académico o en colaboración con empresas que mantienen relación con los grupos de investigación de universidades y organismos de investigación de la Región. De esta for-

ma, explican fuentes de la Administración regional, se crean vínculos que permiten la transferencia de resultados a los sectores productivos y se impulsa la empleabilidad de los jóvenes investigadores. En 2020 se adjudicaron 20 nuevas ayudas de este tipo de cuatro años de duración y se renovaron otros 45 contratos.

### En cualquier punto del mundo

Otra de las líneas del programa es la contratación de doctores y gestores de la innovación desempleados de menos de 30 años. Esta cuenta con la aportación del Fondo Social Europeo e, incidieron las fuentes, ha permitido reforzar la retención de talento y la empleabilidad de estos jóvenes investigadores y gestores. En la actualidad, 32 jóvenes (26 doctores y seis gestores de innovación) participan en esta iniciativa.

Además, en colaboración con el Centro Tecnológico Nacional de la Conserva y la Alimentación, se han adjudicado ocho ayudas predoctorales para la investigación en temas de interés directo para las empresas de estos sectores. Por otro lado, las ayudas del programa posdoctoral en el extranjero permiten a los jóvenes investigadores que han concluido su tesis doctoral realizar estancias de perfeccionamiento de dos años en universidades de cualquier parte del mundo.

## La viróloga Margarita Del Val inaugura la Semana de la Ciencia

### EP

MURCIA. La viróloga del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) Margarita del Val inaugurará mañana con una conferencia - 'Nuestro sistema inmunitario, nuestra mejor defensa personal' - la XVII Semana de la Ciencia y la Tecnología del IES

Floridablanca de Murcia. El acto, que tendrá lugar de forma telemática, será presidido por la consejera de Educación y Cultura, Esperanza Moreno.

El eje de estas jornadas, con las que el instituto celebra su decimo séptima Semana de la Ciencia, es '2021. Año Internacional de las Frutas y las Verduras'. Contarán

con exposiciones y conferencias a cargo de personalidades del ámbito científico, como José Miguel Mulet, Antonio Guirao y José Manuel López Nicolás, de divulgadores como Santi García Cremades y Rebeca Pastor, y de los cocineros Tomás Ecija y David López Carreño. Las ponencias serán todas 'online', con el fin de garantizar las condiciones de seguridad.

El viernes, 5 febrero, clausurará la semana el Catedrático de Fisiología de la UMU Juan Antonio Pérez, con la conferencia 'En busca del sueño perdido'.



CEU  
Colegio San Pablo  
Murcia



## OPEN DAY EXPERIENCE

CONOCE NUESTRO PROYECTO EDUCATIVO  
Visita guiada en 3D, realidad aumentada, hologramas

6 febrero  
11 h

CONÉCTATE Y VIVE UN OPEN DAY ÚNICO

Inscríbete: [www.colegioceumurcia.es](http://www.colegioceumurcia.es)  
Tel.: 968 61 19 05